

# FPII

## 47 WBP Lapas Permisan Lakukan Rekam e-KTP

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.FPII.OR.ID](mailto:CILACAPSELATAN.FPII.OR.ID)

Jan 20, 2024 - 12:08



*Kegiatan sinkronisasi dan perekaman e-KTP bagi Warga Binaan Pemasyarakatan di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah kembali dilakukan pada hari Jumat (19/1/2024). Dok Humas Vermis 1908*

**NUSAKAMBANGAN** - Kegiatan sinkronisasi dan perekaman e-KTP bagi Warga Binaan Pemasyarakatan di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah kembali dilakukan pada hari Jumat (19/1/2024).

Kegiatan tersebut dapat terselenggarakan dengan baik berkat kerjasama yang baik antara Petugas Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan dengan Tim dari Disdukcapil Cilacap.

Rombongan dari Disdukcapil Cilacap tiba di Lapas Permisan sekitar pukul 10.00 WIB. Setibanya di lokasi, mereka mempersiapkan alat-alat untuk melakukan perekaman data di Aula Kunjungan II Lapas Permisan.

Setelah semua peralatan siap. Petugas dari Lapas Permisan memanggil para Warga Binaan Pemasyarakatan yang belum pernah melakukan perekaman data sebelumnya.

Total jumlah Warga Binaan Pemasyarakatan yang mengikuti kegiatan perekaman dan sinkronisasi data pada hari ini adalah sejumlah 47 orang. Perekaman data dilakukan secara bertahap mengingat terbatasnya alat yang tersedia untuk menginput data yang diperlukan.

Selama kegiatan proses perekaman dan sinkronisasi data tersebut berlangsung terdapat 6 orang Petugas Lapas Permisan dari Seksi Binadik yang melakukan pengawalan.

Kegiatan perekaman dan sinkronisasi data tersebut kemudian berakhir pada pukul 15.30 WIB. Para Warga Binaan Pemasyarakatan yang sudah melakukan perekaman data dipersilahkan untuk kembali ke Blok Hunian.

Kasi Binadik Lapas Permisan Bobby Permana menjelaskan bahwa kegiatan perekaman dan sinkronisasi data hari ini dapat berjalan dengan lancar dan tertib berkat kerja sama yang baik dari Disdukcapil Cilacap dan Lapas Permisan.

"Kegiatan pada hari ini berlangsung dengan aman dan lancar berkat sinergi antara Lapas Permisan dan Disdukcapil Cilacap dan ini merupakan bagian dari niat kami Lapas Permisan untuk menyukseskan pemilu 2024 mendatang," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan upaya Lapas Permisan memberikan hak warga binaan untuk proses syarat hak pilih dalam pemilu 2024 dan harus mempunyai data rekam e-KTP. Dalam hal ini Lapas Permisan siap menyukseskan kegiatan Pemilu tahun 2024.